

# Spender für kleinen Daniel gefunden

## *Knochenmark-Transplantation im Januar*

Von AXEL HILL

**Köln** – Das ist die wohl schönste Nachricht des Tages: Für den kleinen, an Leukämie erkrankten Daniel (EXPRESS berichtete) ist endlich ein passender Spender gefunden worden.

Gerade mal sechs Monate ist der kleine Mann auf der Welt und kämpft seitdem so tapfer gegen sein schweres Schicksal: Er hat eine sehr seltene Form der Leukämie.

„Und dennoch ist er

ein echter Sonnenschein“, erzählt seine Mama Christiane (32). Die Familie hatte immer gehofft, dass es noch in diesem Jahr mit einem Spender klappt. Denn nur eine Knochenmarktransplantation erhöht seine Überlebenschancen.

Und so ist knapp einen Monat vor Weihnachten der allergrößte Wunsch der Familie in Erfüllung gegangen. Dank des passenden Spenders,

der mit Hilfe der Deutschen Knochenmarkspender Datei (DKMS) in Köln gefunden worden ist, bekommt Daniel im Januar die lebensnotwendige Operation. Wie bei solchen Transplantationen üblich, weiß aber Daniels Familie nicht, wer der Spender ist. Und auch dieser weiß nicht, wessen Leben er vielleicht retten hilft. EXPRESS drückt auf jeden Fall ganz fest den Daumen!



**Hat nun allen Grund zum Strahlen: der kleine Daniel**

Foto: privat